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Pangerl, Andreas Portraits: 500 Jahre römische Münzbildnisse. 500 Years of Roman Coin Portraits 
 
2. erweiterte Auflage 2017, 483 DSeiten, Text englisch/deutsch, Format ?, Hardcover. 
 
Über 700 herausragende Münzporträts aus öffentlichen und privaten Sammlungen in aller Welt werden in
herausragenden Aufnahmen präsentiert. In 14 Aufsätzen werden wesentliche Aspekte des kaiserzeitlichen
Münzporträts behandelt. 
Die verschiedenen Portraittypen der römischen Kaiser und ihrer Familien auf römischen Reichsprägungen
über 500 Jahre von der späten Republik bis zum Ende des Westreiches stehen im Mittelpunkt dieser
Ausstellung. 
Für die Regierung des römischen Kaiserreiches waren Münzen ein wichtiges, vielleicht das wichtigste Mittel
zur Kommunikation mit dem Volk, besonders dem Militär und den römischen Bürgern. Portraits auf Münzen
reflektieren bis heute die Machtverhältnisse im Reich und lassen uns noch heute erkennen, wie der Kaiser
gesehen werden wollte, welches Bild er von sich und seiner Familie „prägte“. 
Die zweite Auflage ist um Fotos von 623 Münzrückseiten erweitert. 
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Pangerl, Andreas Portraits: 500 years of Roman coin portraits. 500 Years of Roman Coin Portraits 
 
2nd extended edition 2017, 483 Dpages, text english / german, format?, Hardcover. 
 
Over 700 outstanding coin portraits from public and private collections around the world are presented in
outstanding photographs. In 14 essays essential aspects of the imperial coin portrait are dealt with. 
The focus of this exhibition is on the various types of portraits of the Roman emperors and their families on
Roman empires over 500 years from the late republic to the end of the western empire. 
For the government of the Roman Empire, coins were an important, perhaps the most important means of
communication with the people, especially the military and the Roman citizens. Portraits on coins reflect the
balance of power in the empire to this day and still let us see how the emperor wanted to be seen, what
image he "shaped" himself and his family. 
The second edition has been expanded to include photos of 623 coin backs. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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